



La Asociación Asturiana de Pediatría de Atención Primaria (AAPAP) comunica a los socios el fallecimiento del Dr. D. Manuel Crespo Hernández, que fue durante muchos años Jefe del Departamento de Pediatría del Hospital Universitario Central de Asturias y Catedrático de Pediatría de la Facultad de Medicina de la Universidad de Oviedo, así como miembro numerario de la Real Academia de Medicina de Asturias y miembro correspondiente de la Real Academia Nacional de Medicina.

Es de destacar su trayectoria profesional que comenzó en la Facultad de Medicina de Salamanca donde cursó sus estudios de Medicina y de Pediatría, que amplió en Suiza, ejerciendo posteriormente como profesor en distintas universidades españolas y como destacado profesional de la Pediatría tanto en el ámbito público como privado.

Para muchos de los pediatras su figura ha sido clave en nuestro desarrollo profesional, especialmente los que nos formamos en Asturias. Muchos de nosotros somos conocedores de su labor y nos sentimos motivados por sus enseñanzas como profesor. Su recuerdo también nos acerca a un pasado común con el resto de los compañeros pediatras y de otras especialidades que se formaron en la Facultad de Medicina de Oviedo y en el Hospital Central.

Queremos transmitir nuestro más sentido sentimiento de condolencia a su esposa, María Rosa Marcos, sus hijos y toda su familia.